
要望等の記録一覧表
（令和5年11月分）

No.1 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.2 -① 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.2 -② 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

カーブミラーの設置について

【要望等の概要】

山陵町地内において、個人宅専用通路から出る道に、カーブミラーの新設を以前要望しまし
たが、その後連絡が来ていません。どのように対応できますか。

【対応方針等の概要】

当時の対応状況等を調査し、今後どのように対応するか報告します。

道路維持課

街路灯の有無や破損の状況を確認し、対応の方針を報告します。

道路維持課

山陵町地内において、街路灯が破損し取れかかっているようでした。補修をお願いします。

【対応方針等の概要】

樋口　清二郎　奈良市市議会議員

樋口　清二郎　奈良市市議会議員

街路灯の修繕について

【要望等の概要】

道路維持課

松石　聖一　奈良市市議会議員

舗装の補修等について

【要望等の概要】

水間町地内において、道路に一部舗装されていない箇所があります。数年前に隣接道路の
舗装を市で実施してもらった経緯があると聞いています。現場で立会いをお願いします。

【対応方針等の概要】

該当の道路は、市道認定されていません。
土地（道路）情報等を確認し、現場立会いします。



要望等の記録一覧表
（令和5年11月分）

No.3 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.4 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.5 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

伊藤　剛　奈良市市議会議員

【対応方針等の概要】

要望書の内容を確認し、現場確認・調査を行います。調査の結果を連絡します。

道路維持課

舗装の補修について

【要望等の概要】

鳥見町三丁目地内、市道西部第892号線及び市道西部第910号線において、舗装補修の要
望書は提出されており、部分補修はしてもらっていますが、全体的に綺麗にしてほしいと相談
がありました。要望書の内容について、進捗状況を教えてください。

道路維持課

道路排水改善に伴う進捗状況について

【要望等の概要】

秋篠新町地内ほかにおいて、以前より自治会から要望している道路排水改善について、現在
の進捗状況を教えてください。

【対応方針等の概要】

榎本　博一　奈良市市議会議員

道路西側の側溝蓋の一部をグレーチング蓋に交換する工事を、今年度中に実施する予定で
す。

道路維持課

山岡　稔季　奈良市市議会議員

カーブミラーの設置について

【要望等の概要】

菅原町地内において、三叉路の西側から来る車両には、左側（北側）から来る車両が見えな
いので、カーブミラーの設置をお願いします。

【対応方針等の概要】

現場確認・調査を行い、回答します。



要望等の記録一覧表
（令和5年11月分）

No.6 -① 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.6 -② 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.7 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

【対応方針等の概要】

担当所管課について確認します。

道路維持課

現在の進捗状況を確認します。

道路維持課

道端　孝治　奈良市市議会議員

樹木の伐採要望について

【要望等の概要】

道路排水不良の改善に伴う進捗状況について

【要望等の概要】

佐紀町地内において、以前相談していた道路排水不良の改善について、現在の進捗状況を
教えてください。

【対応方針等の概要】

塚本　勝　奈良市市議会議員

塚本　勝　奈良市市議会議員

道路肩の改善及び補修について

【要望等の概要】

佐紀町地内において、道路と側溝の間が未舗装で、歩行者等の通行に支障を来しており危
険な状況です。また側溝が破損しており、隣接家屋へ影響を及ぼす可能性があるので補修を
お願いします。

【対応方針等の概要】

土木管理課で道路の管理区域等を確認し、市有地であれば現場確認・調査を行い、対応し
ます。

三碓一丁目地内において、樹木の伐採要望について自治会から要望書が提出されていると
思いますが、どの課が担当していますか。また進捗状況について教えてください。

道路維持課



要望等の記録一覧表
（令和5年11月分）

No.8 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.9 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.10 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

榎本　博一　奈良市市議会議員

現地確認しますが、街路灯までの引き込みについては関西電力に要望することになると思わ
れます。また、街路灯のポールの曲がりについては調査し、対応内容を報告します。

道路維持課

道路維持課

早田　哲朗　奈良市市議会議員

街路灯へ引き込みをしている電線について

【要望等の概要】
学園朝日元町一丁目地内において、街路灯へ引き込みをしている電線が、工事が行われている個人
宅の横を通過し、さらにたるんでいるので工事の邪魔になっています。新設された電柱から、電線を引き
込むことはできませんか。
また街路灯自体も、ポールが曲がっており転倒の危険があるため、電柱につけ直す等対応できません
か。

【対応方針等の概要】

田畑　日佐恵　奈良市市議会議員

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

現場確認・調査を行い、対応します。

押熊町地内ほかにおいて、川に架かっている橋梁西側周辺の草が生い茂り、車両等の通行
に支障を来しているので除草をお願いします。県管理河川であるため奈良土木事務所に相
談したところ、市が対応しているとのことでした。

【対応方針等の概要】

川の西側道路については市道認定されていないため、道路の所管等について確認します。
市管理であれば、現場確認・調査を行い、対応します。

道路維持課

視覚障がい者用誘導ブロックの補修について

右京一丁目地内において、駅の西南側周辺の点字ブロックの一部が破損しており、視覚障が
い者の通行に支障を来しているので補修等対策をお願いします。

橋梁（きょうりょう）周辺の草刈りについて

【要望等の概要】



要望等の記録一覧表
（令和5年11月分）

No.11 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

【対応方針等の概要】

反射テープ等、応急的に対応します。

道路維持課

榎本　博一　奈良市市議会議員

新設された防止柵の車両対策について

【要望等の概要】

秋篠三和町一丁目地内において、通学路交通安全プログラムに関連し議員事務所前に車止
めを設置してもらいましたが、既に４・５回車両が接触しています。何らかの対応はできません
か。


